
Comité Asesor de Aprendices de inglés a nivel Distrito 
(DELAC) 

22 de enero de 2025 
Reunión virtual - Zoom  

Actas 
 

PRESENTES 

PERSONAL/ADMINISTRADORES DEL DISTRITO 

Carolina Michel,  Coordinadora, Aprendices de 
Inglés 

Kristi Dufour, Directora IV, Currículo e Instrucción 

Norma Barles, Secretaria administrativa  II  Samantha Flores, Secretaria administrativa  I 

 Luis Martínez, Intérprete/Traductor del Distrito Sonia Barrón- Rodríguez,  Intérprete/Traductora 
del Distrito 

REPRESENTANTES DE ESCUELAS PRIMARIAS 

Adams -  Liliana Guardián, Luzma Pineda Lake Mathews -  

Alcott - Sylvia Capizano Liberty - 

Beatty -  Longfellow -  

Bryant Madison - Lorena Portillo 

Castleview -  Gladys Ramírez, Jessica Pérez Magnolia - 

Emerson - Dawn Brawley, Directora Monroe - Matilda Gómez 

Franklin -  Mt. View - Claudia Leyva Jiménez, Contacto  El, 
Gabina Calvario, Kathy Doubravsky, Directora 

Fremont -  Pachappa -  

Harrison -   Rivera -  

Hawthorne -  Sunshine -  

Highgrove -   Taft -  

Highland -  Twain -  

Jackson -  Vanessa López, Eliu Rodríguez Victoria -  

Jefferson -   Raquel Roman Washington - María de Jesús Guzmán, Alejandra 
Carrillo 

Kennedy Woodcrest  

REPRESENTANTES DE ESCUELAS SECUNDARIAS 
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Central - Lorena Jiménez Miller -  

Chemawa - Christina Schippell Sierra - Jnna McNees, Contacto El, Juana 
Mendoza, Gabina Calvario, Renell Robinson, 
Director 

Earhart -  Rafaela Sánchez, Vicepresidente de  
DELAC  

University Hts. - Martha Esthla Rivera Zamudio 

Gage - Dra. Lisa Kell, Directora, Maritza Monfil, 
Presidente de DELAC  

 

REPRESENTANTES DE ESCUELAS  PREPARATORIAS 

Arlington - Graciela Melendrez Poly -  Gladys Ramírez, Laura Nelson, 
Subdirectora, Maritza Monfil, Presidente  de 
DELAC, Diana Tijerina 

EOC -  Raincross 

King -  Ramona - Ana Farinas, Mariela Fernández, 
Secretaria de  DELAC, Luisa Díaz 

Lincoln Stem - 

North -   Escuela Virtual de Riverside  -  Israel León, 
Subdirector 

RUSD Adult School - Elsa Moran  

MIEMBROS COMUNITARIOS / INVITADOS/ PADRES 

  

 

ACTAS DE LA REUNIÓN 

1.  Apertura de la reunión y bienvenida - Maritza 
da la bienvenida a todos a la reunión. Se abre la 
sesión a las 9:05 de la mañana. Pide a todos los que 
necesiten interpretación que se unan al canal de 
interpretación. También pidió a los presentes que 
pusieran su nombre y el nombre de la escuela a  la 
que representan en el chat. La Sra. Monfil comparte 
las responsabilidades y el orden del día de hoy. 
 

Maritza Monfil,  
Presidente de DELAC  

Carolina Michel 
Coordinadora de aprendices de inglés  K-12 

2.  Aprobación de las actas - La Sra. Rafaela 
Sánchez compartió las actas de la reunión de 
diciembre y dio unos minutos para que los 
presentes las revisaran. Después de unos minutos, 
ella pidió la moción para aprobar las actas. Ana 
Farinas, Ramona, hizo la moción para aprobar, 
Raquel Roman, Jefferson, secundó la moción. Nadie 
se opuso. Todos los que estuvieron a favor 
levantaron la mano. Se aprueban las actas tal como 

Rafaela Sánchez,  
Vicepresidente de DELAC  
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fueron escritas. 
 

3.  Legacy - La Sra. Rochelle Kanatzar agradeció a la 
mesa directiva de DELAC y a los invitados por 
invitarla hoy. Ella compartió a los estudiantes de 
LEGACY que fueron reconocidos para diciembre y 
enero 
.  

● Escuela Preparatoria Abraham Lincoln  
○ Asma Safi 

● Escuela Preparatoria John W. North  
○ Jose Gonzales 
○ Sofía Gómez 
○ Ian Moreno Zavala 
○ Carolina Herrera 

● Escuela Preparatoria Poly  
○ Heyber Iguarán Paz 
○ Arturo Hernández Antonio 

● Escuela Preparatoria Ramona  
○ Rumaldo Jesús Ramírez 
○ Naibe Olivar Suastegui 

● Escuela Preparatoria Arlington  
○ Dinora Arévalo Ramírez 
○ Juan López Cox 

Rochelle Kanatzar, 
Especialista de servicios de instrucción 

4. Educación Técnica Profesional - Ronald explicó 
que compartirá información sobre la Educación 
Técnica Profesional. Empezó compartiendo un 
video donde el maestro de Ramona está explicando 
el programa de construcción en el sitio. Continuó 
explicando lo que es la Educación Técnica 
Profesional (CTE, por sus siglas en inglés). Luego 
compartió una visión general de cómo el programa 
ofrece oportunidades para que los estudiantes 
construyan su Ventaja Competitiva a través del 
Conocimiento Académico Riguroso, Dominio 
Técnico y Habilidades Profesionales. También 
compartió cómo tener conversaciones acerca de la 
profesión con los estudiantes en casa, en todos los 
niveles de grado. El Sr. Weston continuó hablando 
acerca de los programas de la CTE del RUSD, las 
mejoras a las instalaciones que sucederán en 
algunos sitios y el gran proyecto de construcción 
que sucederá. Él compartió cuáles escuelas tendrán 
los proyectos y cuando. Tomó algunas preguntas. 
 

Ronald Weston,  
Coordinador, Educación Técnica Profesional 

5. ¿Qué es CABE? - Esther García dará información 
sobre la Asociación Bilingüe a través del estado. 
Explicó lo que es CABE y lo que hacen. Compartió 
la visión y misión de CABE. La Sra. García continuó 
compartiendo las diferentes secciones. Ella 
continuó compartiendo lo que CABE ofrece para 
las familias y los educadores. Ella habló acerca de 
los socios con los que CABE trabaja para ofrecer 
una variedad de recursos para todas las familias y 

Esther Garcia,  
Coordinadora, Inmersión de lenguaje dual K-12 
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los miembros de la comunidad. También compartió 
las diferentes conferencias disponibles para los 
educadores, padres y las familias. Ella compartió un 
enlace donde se puede obtener más información si 
así lo desean. Esther habló acerca del apoyo que 
CABE ofrece a los estudiantes de DACA, así como a 
otros que son seguidos y protegidos. Ella continuó 
con la razón por la cual los padres deben 
involucrarse. Ella tomó algunas preguntas de los 
padres. 

6. Centro de Recursos para la Familia- Josefa 
compartió los próximos talleres y eventos para las 
familias y padres que el RUSD ofrece.  

Josefa Moya, 
Enlace de recursos comunitarios y familiares - 

Bilingüe 
 

7. Conclusión - Maritza dio las gracias a todos los 
presentes en la reunión de hoy. La próxima reunión 
será el 26 de febrero de 2025. Se levanta la sesión a 
las 10:38 de la mañana. 
 

Maritza Monfil,  
Presidente de DELAC  
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